



Qui dit que cette lecture est de la folie, c'est de ne pas y venir qui est de la démence, et si les lecteurs sont fous, ce n'est qu'une vision de la déraison sociale, et la conséquence de la fainéantise générale Qui nous fait prendre le mensonge pour la vérité, et de plus la vérité comme une certitude !
A bas les géants, les galères, et vive Cervantès !

Et longue vie à L' Agrithéâtre, à Benjamin et Marie, aux ânes, aux chats aux poules, et à la soupe l'hiver, vive la contreculture néorurale,